

Mühlheimer Nachrichten, Dienstag, 12. Februar 2008

Treffpunkt zur Programmbesprechung

Die Jumelage zwischen Saint Priest und Mühlheim lebt. Und damit das so bleibt, wird auch in diesem Jahr wieder eine Vereinsbegegnung stattfinden. Über den Austausch, der vom 23. bis 27. Oktober 2008 in Saint Priest stattfinden wird, tauschten sich die in Saint Priest für die Jumelage zuständige Stadträtin Jacqueline Monsimier und ihr Kollege Gilbert Beranger mit Stadtverordnetenvorsteher Klaus Weyer und Bürgermeister Bernd Müller aus.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611
stadt-muehlheim.de